

„Pedrolino-Wein“ in Weiß und Rot

Das Weingut Kuhnle aus Weinstadt-Strümpfelbach versucht auch während der Corona-Zeit am „Weinball“ zu bleiben. Gerade beim indirekten Verkauf des Weines, ohne persönliche Ansprache der Kunden, ist es wichtig den Wein auch über die Ausstattung sprechen zu lassen.

Jetzt zur kommenden Faschingszeit hat sich Daniel Kuhnle eine besondere Weinlinie ausgedacht, die vor allem auch junges Publikum ansprechen soll.

Sein Vater als Kellermeister hat für den „Pedrolino Rot“ hochwertige Spätburgunder mit Cabernet Weinen vermählt. Der „Pedrolino Weiß“ beinhaltet einen von der Säure fein abgestimmten Riesling gepaart mit einem aromatischen Muskateller. Beide Weine liegen geschmacklich im feinherben Bereich.

Zu kaufen gibt es den Pedrolino direkt im Weingut und im auserwählten Fach- und Einzelhandel. Allerdings fällt die Weinprobe an den jeweiligen Verkaufsstellen zurzeit „ins Wasser“.

